



PRESSEMITTEILUNG

Kreisbaugenossenschaft Kirchheim Plochingen eG unterstützt auch in diesem Jahr soziale und gemeinnützige Projekte in und um Kirchheim

Die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen schätzt das gesellschaftliche Engagement sozialer Einrichtungen sehr und drückt diese Wertschätzung auch darüber aus, dass sie deren Arbeit jährlich mit einer großzügigen Spende unterstützt.

Es ist bereits gute Tradition und für die Kreisbau ein wichtiges Anliegen, fünf soziale Träger, ein international tätiger Verein und die jährliche Teckboten-Weihnachtsaktion mit einer Spende zu befördern. Vorstand Stephan Schmitzer überreichte für die Kreisbau die Spenden in Form eines symbolischen Schecks an die Vertreterinnen und Vertreter der gemeinnützigen Organisationen und unterstrich, wie wichtig diese Einrichtungen sind: „Wir sind dankbar, dass wir auf diese Weise die erstklassige Arbeit von sozial engagierten Organisationen, Initiativen und Netzwerken fördern und unterstützen können.“ Zudem betont Kreisbau-Vorstand Stephan Schmitzer den großen Respekt, den die Genossenschaft für die haupt- und ehrenamtlich tätigen Menschen hat, die in gemeinnützigen Einrichtungen und Nachbarschaftshilfen, oft bis an die Grenzen des machbaren, aktiv sind. Ohne deren Einsatz und Tatkraft, Zugewandtheit und Hilfsbereitschaft wären die vielfältigen sozialen Angebote gar nicht möglich.

Die diesjährige Spendenaktion der Kreisbau umfasst eine Zuwendung an das „Soziale Netz Weilheim“: Hier finden hilfe- und pflegebedürftige Menschen sowie deren Angehörigen Informationen und Beratung.

Die Initiative „Unser Netz e.V.“ wird ebenfalls mit einer Spende bedacht. Der Verein verknüpft und koordiniert zahlreiche soziale und generationsübergreifende Angebote für die Menschen im Raum Lenningen und Owen: Vom Fahrdienst bis zur tatkräftigen Unterstützung von Familien und Senioren im Alltag.

Der DRK-Kreisverband Nürtingen-Kirchheim/T. e.V. erhält die Unterstützung für seine ehrenamtliche Arbeit in den Bereichen Sozialarbeit. Im Kreisverband engagieren sich fast 1.500 Menschen ehrenamtlich: eine beachtliche Zahl, oftmals zusätzlich zu Beruf, Studium, Schule u/o Familienarbeit.

Der Verein „buefet e.V.“ trägt in Kirchheim mit einem umfangreichen Informations-, Beratungs- und Begleitungsangebot zum Erhalt von Lebensqualität in den eigenen vier Wänden bei. Ein Unterstützungsangebot, das gern angenommen wird und absolut förderungswürdig ist. „Mit unserer Spende würdigen wir diese Arbeit“.

Der „Teckbote“ fördert mit seiner jährlichen Weihnachtsaktion sinnvolle Projekte. Wir als Kreisbau finden das unterstützenswert und engagieren uns hier gern mit einer Spende.

Die Paul-Wilhelm-von-Kepler-Stiftung erhielt bereits im Rahmen der Jubiläumsfeier am 29. November eine Spende für ihr Engagement im Quartierstreff wirRauner. Seit 10 Jahren leisten sie hier großartige Arbeit; bieten sie doch im Quartierstreff soziale Teilhabe und eine Vielfalt von Angeboten für Ältere und fördern damit auch eine gute Nachbarschaft.

Last but not least: Die DESWOS deutsche Entwicklungshilfe für soziales Wohnungs- und Siedlungswesen e.V. leistet seit mehr als 50 Jahren wertvolle Aufbauarbeit in Asien, Afrika und Lateinamerika beim Bau eines Zuhauses für notleidende Familien und trägt auch zu deren

Existenzsicherung bei. Die Wohnungswirtschaft begleitet diese besonderen Projekte seit Jahrzehnten und unterstützt die Vereinsarbeit mit Spenden. So auch die Kreisbau.

Über die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG:

Am 22. Juni 1919 gegründet ist die Kreisbau mit ihren Geschäftsfeldern BAUEN, VERMIETEN, VERKAUFEN, VERWALTEN, HAUSSERVICE und ENERGIEERZEUGUNG heute ein starkes Unternehmen mit allen Leistungen „Rund um die Immobilie“, aber auch eines mit Traditionen und Werten. Den aktuell (Stand: 01.01.2024) 3.991 Mitgliedern werden 1.686 Mietwohnungen mit einer Wohnfläche von 110.306 qm zur Miete angeboten - und das zu einer durchschnittlichen Nutzungsgebühr von 7,48 EUR je qm Wohnfläche. Weitere Wohnungen werden in Fremdverwaltung, darunter 2.391 Wohnungen in Wohnungseigentümergeinschaften, betreut.

Weitere Informationen:

Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG

Bernd Weiler, Sprecher des Vorstands

Stephan Schmitzer, Technischer Vorstand

Jesinger Str. 19 // 73230 Kirchheim unter Teck

Tel.: 07021/8007-0 //

eMail: info@kbpk.de

Web: www.kbpk.de



v.l.n.r. Heike Siegemund, Teckbote, Matthias Bornhuse, Kreisbaugenossenschaft, Christina Scheu, Unser Netz e.V., Rafael Dölker, DRK Kreisverband Nürtingen – Kirchheim e.V., Stephan Schmitzer, Technischer Vorstand, Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, Uwe Friedel, buefet e.V., Haus der sozialen Dienste, Rosemarie Bühler, Soziales Netz Raum Weilheim e.V., Kurt Junginger, Soziales Netz Raum Weilheim e.V.



V.l.n.r. Heike Siegemund, Teckbote, Susanne Schmidt, Kreisbaugenossenschaft, Christina Scheu, Unser Netz e.V., Rafael Dölker, DRK Kreisverband Nürtingen – Kirchheim e.V., Stephan Schmitzer, Technischer Vorstand, Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, Uwe Friedel, buefet e.V., Haus der sozialen Dienste, Rosemarie Bühler, Soziales Netz Raum Weilheim e.V., Kurt Junginger, Soziales Netz Raum Weilheim e.V.